

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 19.01.2026

Nouvelle campagne d'affichage : « Nous travaillons pour votre sécurité »

Le SPW Mobilité et Infrastructures (SPW MI) lance une nouvelle campagne d'affichage relative à l'entretien de la signalisation placée au niveau des routes régionales. Elle sera visible dès la mi-janvier le long du réseau routier wallon.



Une nouvelle campagne d'affichage, qui met en avant le travail mené par les équipes du SPW MI au niveau de la signalisation, sera visible dès la mi-janvier sur le réseau routier régional. Cette campagne se déclinera également dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux. Il s'agit d'une capsule vidéo pédagogique qui explique concrètement ce qu'implique l'entretien de la signalisation qui peut être verticale (panneaux routiers) ou horizontale (marquages au sol). Elle est disponible via ce lien : [Signalisation : Entretien du réseau routier régional - YouTube](#)

Cette signalisation est indispensable notamment pour la sécurité, la lisibilité et la régulation du réseau routier. Elle permet par exemple :

- d' informer les usagers de la présence d'un danger (virages, zones glissantes, travaux) ;
- de réguler la vitesse et les priorités, réduisant ainsi les risques d'accidents ;
- De protéger les utilisateurs des modes de déplacement actifs (piétons, cyclistes) en signalant les passages pour piétons et les pistes cyclables.

La signalisation nécessite un **entretien et un suivi ciblé par l'ensemble des 41 districts routiers wallons qui gèrent ensemble plus de 8.300 km de voiries**. Les équipes du SPW MI sont donc régulièrement amenées à intervenir sur le terrain pour remplacer certains panneaux abîmés par le temps, par les conditions climatiques ou, dans 40 à 50% des cas, par un accident.

Rien que pour le district de Bouge qui couvre 250 km de voiries, 800 à 1.000 interventions de changement ou d'entretien de signalisation, qu'elle soit verticale ou horizontale, sont prévues chaque année. Plus globalement, **à l'échelle du réseau routier wallon, 14.500 réparations ou changements de panneaux sont nécessaires** en moyenne par an.

Pour rappel, chaque jour, le réseau routier régional est sillonné par des gardes routes qui veillent à l'état des voiries et de leurs abords et qui ne manquent pas de repérer les interventions à mener. Mais les Wallonnes et les Wallons peuvent également signaler un panneau manquant, illisible ou en mauvais état ou encore un marquage qui s'efface en contactant le service aux usagers au numéro vert gratuit 1718 (1719 pour les germanophones) ou par mail via [mobilite.infrastructures@spw.wallonie.be](mailto:mobilite.infrastructures@spw.wallonie.be).

Contact médias :

Sarah PIERRE | Porte-parole du SPW Mobilité et Infrastructures | +32 479 865 896  
[| sarah.pierre@spw.wallonie.be](mailto:sarah.pierre@spw.wallonie.be)